

Une dirigeante de l'Union Africaine visite l'Institut Cubain de Médecine Tropicale



La Havane, 1er octobre (RHC).- La Présidente de la Commission de l'Union Africaine, Enkosazana Dlamini-Zuma, qui effectue une visite officielle à Cuba, a visité aujourd'hui l'Institut de Médecine Tropicale « Pedro Kurí » de La Havane.

Dans le cadre de ses activités dans cette institution du Ministère de la Santé Publique, Enkosazana Dlamini-Zuma a eu une rencontre avec des coopérants cubains qui ont combattu l'épidémie mortelle d'Ébola au Liberia, en Sierra Léone et en Guinée.

Durant son parcours, cette dirigeante africaine s'est vue expliquer de façon détaillée le processus de préparation des plus de 250 coopérants de notre pays qui ont combattu cette maladie létale en Afrique de l'Ouest et les résultats excellents de leur travail, reconnus par les gouvernements locaux, par l'Organisation Mondiale de la Santé et par d'autres organisations internationales.

L'Institut cubain de Médecine Tropicale « Pedro Kourí » est une institution scientifique mondialement reconnue en raison des résultats de ses recherches dans les domaines de la Microbiologie, de la Parasitologie et de l'Épidémiologie des maladies transmissibles.

Plusieurs de ces laboratoires sont des Centres Collaborateurs de l'Organisation Mondiale de la Santé et de l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71124-une-dirigeante-de-lunion-africaine-visite-linstitut-cubain-de-medecine-tropicale>



Radio Habana Cuba